

COMMUNIQUE DE PRESSE

Challenge de la Qualité : Une rencontre sportive au cœur des valeurs d'excellence, de dépassement de soi et de cohésion

Le Service d'Incendie et de Secours de la Martinique et l'Union Territoriale des Sapeurs-Pompiers de Martinique vous informe de la tenue Challenge de la Qualité 2025 qui se tiendra le **Samedi 5 avril 2025, de 8h00 à 12h30 au Stade Louis-Achille à Fort-de-France.**

Temps fort du calendrier chez les sapeurs-pompiers sportifs, le Challenge de la Qualité regroupe les épreuves physiques emblématiques du métier de sapeur-pompier :

- Le parcours sportif, véritable « parcours du soldat du feu », sollicitant force, endurance, explosivité et souplesse, à l'image des efforts déployés lors des interventions.
- Les cinq épreuves d'athlétisme, réglementées par la Fédération Nationale des Sapeurs-Pompiers et la Fédération Française d'Athlétisme : vitesse, demi-fond, saut en hauteur, lancer de poids et le grimper de corde.

Cette première étape récompensera les meilleurs athlètes, qui porteront haut les couleurs de la Martinique lors de la finale interrégionale face aux SDIS de Guadeloupe et de Guyane, prévue le samedi 10 mai prochain. Les meilleurs d'entre eux s'envoleront ensuite pour Tours, afin de représenter fièrement la délégation Antilles-Guyane lors de la Finale Nationale le samedi 5 juillet 2025 dans l'hexagone à Tours (Indre et Loire).

Cette édition 2025 marque également le lancement d'une belle ambition collective : accueillir en 2027, en Martinique, la Finale Nationale du Challenge de la Qualité, un événement d'envergure rassemblant près de 1 000 athlètes sapeurs-pompiers venus de toute la France.

**Contact Presse >> Syndra Telga
>> 0696 30 27 51**

